

Christoph Nachtschatten siegt beim RTL am Rofan

Stefanie Kröll aus Hippach entscheidet die Damenwertung für sich

Traumbedingungen beim 1. großen Klassiker des Tiroler Wasserkraft Cups 2009, dem Rofanlauf. Strahlend blauer Himmel, ausgezeichnete Sicht und beste Pistenbedingungen waren die Grundlage für tolle Leistungen sowohl bei den Damen als auch bei den Herren.

MAURACH. Bei den Herren dominierte wie bereits beim Riesentorlauf in Fendels der Bucher Christoph Nachtschatten die Konkurrenz. Er erzielte mit einem hervorragenden Lauf eine fantastische Bestzeit und verwies Alexander Hauser (WSV Gerlos) und Bernhard Farbmacher (SPV Sistrans) auf die Plätze.

Alexander Hauser führt mit zwei Siegen und zwei zweiten Plätzen in der Cupwertung mit 90 Punkten vor Christoph Nachtschatten, 65 Punkte. Bei den Damen fuhr



Stefanie Kröll verwies die Konkurrenz auf die Plätze.

Foto: TSV/Hai

Stefanie Kröll vom WSV Hippach mit Startnummer neun ein souveränes Rennen und verwies Anita Rainer (SC Erl) um sieben

Zehntel auf Platz zwei. In der Gesamtwertung liegt Stefanie Kröll mit 50 Punkten auf dem dritten Rang.